

**An alle Erstsemester der Fakultät Wirtschaftswissenschaften im Wintersemester 2025/26**

**Willkommen an der Hochschule Bremen – Willkommen in Ihrer akademischen Zukunft**

Liebe Studierende,

herzlichen Glückwunsch zu Ihrer Entscheidung für ein Studium an der Hochschule Bremen – und ganz besonders an der Fakultät Wirtschaftswissenschaften. Sie haben damit den ersten Schritt in einen neuen Lebensabschnitt gemacht, der Sie nicht nur fachlich, sondern auch persönlich prägen wird.

Ein Studium bedeutet immer auch Aufbruch: hinein in neue Themenwelten, in eine andere Lernkultur – und in eine Gemeinschaft, die Sie begleiten und fordern wird. Wir freuen uns darauf, Sie dabei zu unterstützen.

Bevor die regulären Lehrveranstaltungen am **13. Oktober 2025** beginnen, möchten wir Sie im Rahmen unserer **Orientierungswochen vom 01. bis 10. Oktober** herzlich willkommen heißen. Diese Phase hilft Ihnen, sich auf dem Campus zurechtzufinden, erste Kontakte zu knüpfen und sich auf das Studium vorzubereiten – fachlich, organisatorisch und menschlich.

Organisiert wird die Orientierungsphase gemeinsam mit unserer engagierten Studierendenvertretung. Neben praktischen Infos zu Stundenplänen, Bibliothek, Rechenzentrum und Mensa erhalten Sie auch Unterstützung bei Themen wie Versicherungen oder Stipendien.

Darüber hinaus bieten wir in dieser Zeit **Propädeutika in Mathematik und Buchführung** an – besonders empfehlenswert für alle, die ihre Kenntnisse auffrischen oder mit mehr Sicherheit ins Studium starten möchten. Ziel ist es, ein möglichst einheitliches Fundament für Ihr erstes Semester zu schaffen.

Alle weiteren Informationen zu den Orientierungswochen finden Sie auf unserer Informationsseite für Erstsemester. Schauen Sie dort gerne regelmäßig vorbei.

Wir freuen uns sehr, Sie Anfang Oktober persönlich in der **Fakultät 1 am Campus Werderstraße 73** begrüßen zu dürfen. Und wir wünschen Ihnen schon heute einen inspirierenden und erfolgreichen Start in Ihr Studium – voller Neugier, Engagement und Freude am Lernen.

Mit besten Grüßen  
und im Namen der gesamten Fakultät



Prof. Dr. Rainer Lisowski  
Dekan der Fakultät Wirtschaftswissenschaften